


**CARTAS DEL DIRECTOR** Antonio R. Naranjo

# Adiós Vogue, adiós

Es muy probable que el peor ministro de Rajoy sea una mezcla de Adenauer y Azafía al lado de predecesores del calado intelectual de la célebre Leire Pajín: más allá de las caricaturas y excesos vertidos contra la insólita ministra, tantos de ellos de infame trazado grueso, lo cierto es que su gestión ha sido una mezcla de incompetencia, demagogia y frivolidad muy coherente con su nula trayectoria previa y muy coincidente con cómo ha quedado el país.

En el nuevo Gabinete hay gente de solvencia contrastada que, sin embargo, parece haber sido elegida ante todo por su lealtad al presidente, lo cual sólo puede significar dos cosas: o Rajoy se va a echar personalmente a la espalda el trabajo y las decisiones, para lo cual sólo necesita gente obediente de estricta confianza; o antes de empezar ya es de esos jefes que antepone la lealtad a la capacidad aunque el precio a pagar por ello sea muy grande en términos colectivos. Me quedo con la primera opción, hasta que la realidad la desmienta o la confirme para bien de todos. Y con un dato muy interesante: por tercera legislatura consecutiva una mujer vicepresidirá el Gobierno y viendo cómo se las gasta Soraya Saénz de Santamaría, es harto probable que ordene a las ministras que posen para *Expansión* hasta que para el *Vogue*.

## EL PSOE DE CHACÓN

El PSOE es una cena de Nochebuena entre cuñados mal avenidos que ya no tienen que disimular tras la muerte del patriarca y se pelean por los restos de un banquete exiguo. Cuando hasta el Rey entiende el cambio climático en la sociedad española y lanza la corona contra su yerno para poder ponérsela de nuevo, los socialistas siguen hablando de sí mismos y mal, por la espalda, en corrillos de hienas hambrientas que no esperan a la luna llena para hozar entre cadáveres.

No es fácil salvar a nadie, pero Carmen Chacón se lleva la palma de esa hipocresía tan divina de la muerte que apenas resiste un ligero acto de memoria: no se recuerda ni una sola palabra en contra de ocho años de decisiones hilarantes, sustentadas en una psicología negacionista de la realidad que no es propia de progresis-



tas bienintencionados, sino de ludópatas de una fe particularmente reaccionaria que pone su vela donde nunca sopla el viento para ver si cuela.

No es que fuera parte del problema,

que lo fue, sobre todo fue parte del silencio: otros, como Rubalcaba, quizá estaban también equivocados, pero sólo ella reniega ahora de algo que protagonizó tal vez más que nadie, oponiéndose como el que menos: atacarla por mujer y catalana es uno de esos eructos cavernarios que tan fácil le ha puesto a cierta progresía ahorrarse explicaciones por sus pecados; pero defenderla sólo por tales virtudes involuntarias no le va a la zaga.

Chacón es el silencio cómplice o tactista que ejerce de Bruto en el Senado; el tigre egoísta que avanza, retrocede, se esconde o salta sin pensar en la manada; es el regalo de la Sexta y su venta a Planeta posterior tras un lustro facturando 270 millones de euros a la exangüe RTVE y es el arte de decir una cosa, hacer la contraria, parecer una más y ser otra distinta.

Es probable que el PSOE no tenga solución a corto plazo, pero es posible que el único primer paso sensato sólo pueda darlo alguien que conozca los diez siguientes y sepa que el último es quitarse de enmedio tras digerir su propia derrota y transformarla en buen combustible fósil para su sucesor. No es el caso de Chacón, epítome de una izquierda desvaída, pija, superficial, de amiguetes y más propia de un concurso como 'Operación Triunfo'.

## EL REY... Y EL RECTOR

Ya sabemos lo que ganan el Rey y el Príncipe; pero desconocemos en qué se dilapidó el pufo de 2,4 millones de euros aventado en la Universidad de Alcalá. Un birrete no puede ser de mayor jerarquía que una corona, y en ese sentido al menos, el rector Galván está perdido: la decisión de don Juan Carlos de salir del armario económico para no verse atropellado por su impresentable yerno encierra un beneficio incuestionable para el conjunto de la ciudadanía: todos esos listos que ahora creen estar al margen del control público van a tener que pasar por el cadalso de la transparencia. Por mucho que ahora tengan tantos cómplices en los órganos de control concentrados en obviar que su trabajo no es borrar las huellas, sino acelerar la identificación de todos los cadáveres.

## EL DIRECTOR RESPONDE

Ya empezamos. El nuevo ministro de Economía llama crecimiento negativo a la recesión.

Juan Varela. Vía Twitter

### RESPUESTA

Sí, un eufemismo lamentable. Pero no tiene nada de nuevo. Solbes y Salgado también lo utilizaron. Obviamente no se puede crecer negativamente, como no se puede estar medio embarazado o medio muerto.

Criticar a Ana Botella por su marido es mezquino. Ella da grima por sus opiniones que no tienen nada que ver con el PP democrático.

Rafael Troyanes. Vía Twitter

### RESPUESTA

Esas críticas a la nueva alcaldesa sacan al machista que llevan dentro algunas feministas profesionales: si es del PP, hay que buscar la manera de minusvalorar que sea mujer. Y no será porque esta buena señora no da razones más solventes para la crítica.

La mentalidad del español es cortoplacista, sesgada, manipulada y con miras a cuatro años. En definitiva, ¡más y mejor mentalidad europeísta y menos fútbol!

Un señor de Madrid. Vía web

### RESPUESTA

A veces vivimos en un aldea gala. El mejor ejemplo es el mercado laboral: ¿por qué no miramos qué hacen y cómo, con qué leyes, los países que tienen tres veces menos de desempleo que nosotros? Hay que quitarse la boina, y pronto.

### CÓMO PARTICIPAR

Puede dejar sus preguntas y comentarios en el blog del director en [www.diariodeatcala.es](http://www.diariodeatcala.es)

Siga su Twitter en... @AntonioRNaranjo o escriba a [antonionaranjo@grupoprensainversal.com](mailto:antonionaranjo@grupoprensainversal.com)